



Síntesis de medios

24 de diciembre de 2023

Primeras Planas

Queda corta a Ssa compra consolidada Sembrando vida no detiene la migración Cannabis para uso recreativo aún no prende Se registra en 2023 el mayor ingreso de migrantes en una década Birmex se queda con compra de medicamentos Gran pendiente Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Reportan daños en 82 viviendas

La explosión por acumulación de gas LP, que dejó seis personas lesionadas y una fallecida, impactó en 82 casas y departamentos alrededor del conjunto de cuatro viviendas en Providencia 1017, en la colonia Del Valle. A las 20:20 horas del viernes 22 de diciembre, el **Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez**, reportó 6 lesionados y una mujer atrapada bajo los escombros. Reforma

Va hacia la luz...

Un joven intoxicado por sustancias desconocidas se subió a una columna del Puente de la Concordia, en la alcaldía Iztapalapa, y tuvo que ayudarlo la Policía porque él ya no pudo bajar. En un video difundido por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se evidencia cuando el transeúnte usa la escalera sostenida por los uniformados desde un puente peatonal. Metro

Le roban la vida a mujer trabajadora

Una mujer murió tras ser atropellada por un camión de transporte público, en el perímetro de la colonia Centro, en la alcaldía Venustiano Carranza, límites con Cuauhtémoc. La víctima, de 55 años de edad, misma que al parecer intentaba cruzar la avenida Vidal Alcocer, casi en esquina con San Antonio Tomatlán, fue embestida por el conductor de la unidad, el cual se detuvo metros adelante y fue detenido por **elementos de la SSC**. <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u>

Muere hombre apuñalado

Durante una pelea por una botella de alcohol, un hombre asesinó a una persona en situación de calle, los hechos se registraron en calle Calacoaya, esquina con Xamiltepec, alcaldía Tlalpan. **Policías** detuvieron al responsable, quien portaba un cuchillo de unos 15 centímetros. <u>El Gráfico</u>

¿Acude a la Verbena?, es mejor la prevención

Como parte del operativo de seguridad dispuesto por la Verbena Navideña que se realiza en el Zócalo fueron desplegados mil 300 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para proteger a los visitantes, pero también piden tomar precauciones. El director de uno de los sectores en Iztapalapa de la SSC, Juan Carlos Rosas, exhortó a la ciudadanía a no perder de vista a los menores. Reforma / Metro

Policiaco

Muerto a tiros en incidente vial

Por un supuesto incidente vial, un hombre murió a balazos la tarde de este sábado por las calles de Iztapalapa. El hombre se encontraba junto a su mujer; tras ser agredidos, primero con el automóvil, luego del reclamo, el conductor se bajó de su unidad y sin mediar palabras, disparó contra el sujeto. Testigos del lugar no daban crédito por el incidente vial que le costó la vida a un hombre. La **SSC** y la FGJ han pedido los videos de las cámaras del lugar donde fue asesinado el sujeto a balazos para continuar con las investigaciones y dar con el paradero del presunto homicida. La Prensa / El Gráfico





Síntesis de medios

24 de diciembre de 2023

Ejecutado por no pagar derecho de piso

El propietario de una pizzería ubicada en el perímetro de la colonia Reynosa Tamaulipas, en la alcaldía Azcapotzalco, murió tras haber sido atacado a balazos al interior de su establecimiento, al parecer se negó a ser extorsionando. **Elementos de la SSC** pertenecientes al sector Hormiga, arribaron al lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u>

Derrapón mortal

El conductor de una motocicleta terminó muerto tras derrapar en el perímetro de la colonia Arenal, en la alcaldía Azcapotzalco. De acuerdo con información, el accidente ocurrió sobre avenida Río Consulado, esquina con calle Olivo. Tras el hecho, **elementos de la SSC** se presentaron en el lugar, abanderaron al lesionado, que permaneció inmóvil a unos metros de la motocicleta y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. La Prensa

Sistema Penitenciario

El rock en la cárcel

El Haragán se presentó en el Reclusorio Varonil Sur, como regalo de Navidad; "Él no lo mató", entre los éxitos que se escucharon durante la presentación. Este tipo de eventos han sido impulsados desde la llegada del **subsecretario del Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, Omar Reyes Colmenares**, pues se ha preocupado por implementar diversas actividades tanto deportivas como culturales para fortalecer la reinserción social de las personas privadas de la libertad. La Prensa

Justicia

Hay más eficiencia en la detención de delincuentes, asegura la fiscalía

La Policía de Investigación de la FGJ logró, en los pasados dos años, la detención de mil 609 presuntos delincuentes considerados como objetivos prioritarios, entre cabecillas de bandas dedicadas al narcomenudeo y extorsión, así como probables responsables de homicidios. Según datos de la dependencia, los efectivos de la corporación cumplimentaron 20 mil 900 órdenes de aprehensión, toda vez que de 560 días en que se tardaban en ejecutar los mandamientos judiciales, en promedio se redujeron a 45. La Jornada

Imagen Destacada



